

# *L'Argentine produira de l'uranium enrichi à échelle industrielle*

---



Buenos Aires, 1<sup>er</sup> juillet (RHC-PL)- Le quotidien BAE, a divulgué des déclarations du ministre de la Planification de l'Argentine, Julio Devido, qui a annoncé que son pays commencera à produire de l'uranium enrichi à échelle industrielle .

L'installation, une centrale de 30 000 mètres carrés ,inactive depuis la fin des années 80 du siècle dernier, commencera à opérer dans cinq semaines pour l'enrichissement de l'uranium , afin de faire fonctionner les réacteurs nucléaires a indiqué le ministre.

Le journal signale que l'usine de production d'eau lourde ENSI dans la province de Neuquen a été agrandie. Elle est considérée comme la plus importante à niveau mondial , avec une capacité de production de 200 tonnes par an.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/27265-largentine-produira-de-luranium-enrichi-a-echelle-industrielle>



**Radio Habana Cuba**